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"A Mountain Vacation"

French transcript:
"Arnaud: Bonjour Anne-Cécile.
Anne- Cécile: Bonjour Arnaud.
Arnaud: Comment vas-tu?
Anne- Cécile: Très bien et toi?
Arnaud: Très bien. Tiens, des photos de la montagne! Je vais te les montrer.
Anne-Cécile: Ou êtes vous allés en montagne?
Arnaud: Nous sommes allés à Briançon, le village le plus haut de France.
Anne-Cécile: Et qu'avez vous fait, là-bas?
Arnaud: Nous avons fait quelques sommets. Tiens, regarde, voici un sommet en haut d'une crête. Nous pouvons voir le soleil qui éclaire ces crêtes. Elles sont très belles.
Anne-Cécile: Oui, en effet. Dis donc, on voit le reflet du soleil.
Arnaud: Çà, c'est une belle vue du haut d'une montagne. Nous pouvons voir l'Italie au fond.
Anne-Cécile: Ah oui, tu étais à la frontière italienne?
Arnaud: Oui, une très belle frontière.
Anne-Cécile: Vous étiez soit en France, soit en Italie!
Arnaud: Exactement.
Anne-Cécile: Et vous êtes allés en Italie?
Arnaud: Nous ne sommes pas allés en Italie. Voilà, une photo de la famille en haut d' un sommet. Nous pouvons voir mon ami Jérôme, qui était venu pour l'occasion.
Anne-Cécile: Oh! On voit même les neiges éternelles.
Arnaud: Oui, c'est de la neige à très haute altitude. Elle est très jolie. Nous pouvons voir ma soeur Sophie qui fait la bête!
Anne-Cécile: Oh! Cette personne a l'air un peu fatigué de son ascension.
Arnaud: Oui, c'est mon Papa, il a l'air très fatigue. En effet, cette montagne est de 3.100 mètres.
Anne-Cécile: 3.100 mètres?
Arnaud: Hé oui, nous étions très fatigués en haut.
Anne-Cécile: Et vous ne manquiez pas d'oxygène?
Arnaud: Non, nous avions des bouteilles!
Enfin, voila, une photo de toute la famille. Très fatiguée, après une haute montagne de 3.200 mètres.
Anne-Cécile: Oui, en effet. Apparemment, les vacances à la montagne, c'est épuisant.
Arnaud: Oui, très épuisant, plus que les vacances à la mer, d'ailleurs.
Anne-Cécile: Et pourquoi?
Arnaud: Parce qu'en montagne, on monte.
Anne-Cécile: Et on redescend, non?!
Arnaud: Oui, on redescend, mais la redescente c'est très fatigant aussi.
Anne-Cécile: Et est-ce que vous avez fait des courses de plusieurs jours?
Arnaud: Heu, non, malheureusement pas. Mais, nous avons fait de grandes courses de 3000 mètres…
Anne-Cécile: En une journée?
Arnaud: Oui, en une journée, nous marchons très vite dans la famille!"


English translation:
"Arnaud: Hello, Anne-Cecile.
Anne-Cecile: Hi, Arnaud.
Arnaud: How are you?
Anne-Cecile: Fine and you?
Arnaud: Very good. Look! I've got some photos of the mountains! I'll show them to you.
Anne-Cecile: Where did you go in the mountains?
Arnaud: We went to Briançon, the highest village in France.
Anne-Cecile: And what did you do there?
Arnaud: We climbed some summits. Look, this is a summit on the top of the crest. You can see the sun lighting the peaks, very beautiful.
Anne-Cecile: Yes, indeed. You can see the reflection of the sun. 
Arnaud: Here, this is a pretty view of a mountain's summit. You can see Italy in the background.
Anne-Cecile: Oh, you were at the Italian border?
Arnaud: Yes, a beautiful border.
Anne-Cecile: You were neither in France nor in Italy!
Arnaud: Exactly.
Anne-Cecile: And did you go to Italy?
Arnaud: We didn't go to Italy. Look, a picture of the family on the summit. You can see my friend Jerome who went along for the occasion.
Anne-Cecile: Look at the eternal snow.
Arnaud: Yes, it is snow at a high altitude. It's very pretty. There is my sister Sophie looking stupid!
Anne-Cecile: Oh, this person looks very tired from the climb. 
Arnaud: Yes, it's my dad, he does look very tired. Indeed, the mountain is about 3,100 meters high.
Anne-Cecile: 3,100 meters?
Arnaud: Oh, yes! We were very exhausted at the top.
Anne-Cecile: And did you lack oxygen?
Arnaud: No, we had some bottles. Finally, a picture of all the family. Very tired after a high mountain of 3,200 meters.
Anne-Cecile: Yes, indeed. Apparently, vacations in the mountains are exhausting.
Arnaud: Yes, very tiring, moreso than a vacation at the sea, much more.
Anne-Cecile: And why is that?
Arnaud: Because in the mountains, we climb!
Anne-Cecile: And you climb down, no?
Arnaud: Yes, we climb down but the descent is very tiring, too.
Anne-Cecile: And did you do any several day races?
Arnaud: No, unfortunately. But we did some 3000 meter races…
Anne-Cecile: In one day?
Arnaud: Yes, in one day. We walk very fast in our family!"
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